



Cambios reales

Señor Director:

En respuesta al editorial de "El Mercurio" de ayer, me gustaría recalcar que hace 16 años comenzó una etapa de transformaciones en la UC de la mano de un proyecto político de centroizquierda autónomo.

Hoy, tenemos dos estudiantes con voz y voto en el Honorable Consejo Superior. Tenemos a las y los trabajadores integrados en nuestra comunidad al terminar con el subcontrato. Tenemos Dirección de Sustentabilidad, Dirección de Equidad de Género y Unidad de Violencia de Género. Antes, nuestros compañeros no tenían horario de almuerzo protegido, ni la mayor destinación de fondos a becas FEUC en la historia. Tampoco existían las 11 placas memoriales que trascienden nuestros campus.

Hoy, todo lo anterior es un hecho. Y a la suma de cambios reales, hoy existe la gratuidad.

Las transformaciones que la Nueva Acción Universitaria tiene para la UC y Chile están lejos de terminar.

CATALINA JOFRÉ
Presidenta FEUC